



Ev. Kindertagesstätte der Christuskirchengemeinde

Gartenfeldstr. 13 – 15
55118 Mainz

Tel: 06131 / 61 15 95

e-mail: mail@ev-kiga-mz.de

Ev. Kita d. Christuskirchengemeinde · Gartenfeldstr. 13 – 15 · 55118 Mainz

Mainz, im Mai 2023

Antrag auf Unterstützung / Spende

Sehr geehrte Damen und Herren des Ortsbeirats Neustadt,

Unsere Kindertagesstätte der evangelischen Christuskirchengemeinde befindet sich in der Gartenfeldstraße 13-15 im Herzen der Neustadt von Mainz.

Eröffnet wurde der Kindergarten am 12. Juni 1966. Durch eine umfassende Sanierung und Erweiterung wurden wir 2014 zu einer Kindertagesstätte. Mit einem Nestbereich im 1. OG und einem Elementarbereich im Erdgeschoß werden inzwischen 70 Kinder im Haus betreut.

Seit längerer Zeit befassen sich der Elternbeirat, Träger und das Kita Team mit der Findung eines neuen Namens für die Kita, der unsere Arbeit, unsere Familien und Alle, die hier mit uns den Alltag leben und gestalten, beschreibt. Die Entscheidung fiel auf den Namen „Kita Kunterbunt“, der sehr gut die Vielfalt von Ethnien, Kulturen, Sprachen, Religionen, Weltanschauungen und geschlechtlicher Diversität in unserem Haus abbildet.

Diese „Namensänderung“ möchten wir, mit einer Neugestaltung des Eingangs / der Hofeinfahrt auch nach außen darstellen. Dafür konnten wir den Künstler / Sprayer Moritz Overbeck gewinnen. Er kann sich sehr gut vorstellen, eine **Gestaltung des Eingangs mit kindgerechten Motiven und auch eine Einbindung von Kindern bei der Bemalung, umzusetzen**. In einem Vorgespräch belief sich die Kostenabsprache auf etwa **4000,- €** und die Umsetzung soll im Oktober dieses Jahrs erfolgen.

Hierfür bräuchten wir dringend Mittel. Insbesondere durch die gestiegenen Kosten an anderen Stellen, sind die notwendigen Mittel leider allein aus dem laufenden Haushalt nicht zu bestreiten.

Mit einer **Unterstützung durch den Ortsbeirat Neustadt** würden wir dem Zielzustand der Umgestaltung der Außen Ansicht der Kita und der Verschönerung eines Stücks der Neustadt deutlich näherkommen. Sollte eine genaue Darstellung der Kosten benötigt werden, könnte diese Ende Juni nachgereicht werden.

Unsere Kinder und Fachkräfte wären für Ihre Unterstützung zur Realisierung eines kinderfreundlicheren und ästhetisch ansprechenderen Eingang der Kita Kunterbunt sehr dankbar.

Alle gespendeten Finanzmittel werden ausschließlich für das Projekt „Neugestaltung des Eingangs“ genutzt

Mit freundlichen Grüßen


Kita Leitung P. Clay



Für die Kinder, die Eltern und das Team & Träger der Ev. Kindertagesstätte der Christuskirchengemeinde